

La Palabra Hablada No 152
Lo Que La Resurrección Significa Para Mí

Pastor, Brian Kocourek

4 de abril 2010

Esta mañana el mensaje de la Pascua será predicado de muchos púlpitos en todo el mundo, y habrán muchos enfoques diferentes para esta doctrina, así como lo hay también los púlpitos. Me temo que la mayoría de ellos pasarán por alto la verdad de la Resurrección y presentarán una versión social del Evangelio que no traerá ningún cambio en los que la escuchan. Porque ha habido 2.000 años de predicación de la cruz y la Resurrección del hombre Jesucristo, y, sin embargo el mundo continúa cayendo más y más en el pecado, hasta que la luz del evangelio de la gloria está casi apagada, y la oscuridad densa oscuridad cubre la tierra.

¿Y por qué es esto? ¿Acaso la Palabra de Dios y su revelación gloriosa de Cristo resucitado no tiene poder por encima de la oscuridad? Sí, esto es cierto, y lo hace, pero también está escrito, *muchos son los llamados y pocos los escogidos, y grande es el camino, pero angosto el camino, y pocos son los que la hallan.*

Yo creo que el Mensaje de Pascua en la mayoría de los púlpitos de esta mañana se perderá por completo el hecho de que el Cristo resucitado está vivo hoy y está aquí obrando en medio del pueblo demostrando una vez más a sí mismo a ser el mismo ayer, hoy y siempre. Pero la mayoría se centrará en lo que es para ellos una historia de algo que ocurrió hace 2.000 años, y no habrán evidencias en sus sermones de una presencia real del Resucitado en medio de ellos, sino solo historia, que se ha repetido por 2.000 años y la esperanza de que la historia tiene todos pero se desvaneció con el recuerdo de ella.

Como William Branham siempre decía: *"El hombre es siempre mirando hacia atrás, y mirando siempre adelante, pero pasa por alto en ver lo que Dios está haciendo en la edad en que se vive."*

Por tanto, esta mañana me gustaría examinar la resurrección de Cristo y preguntarles a ustedes, ¿qué significa para ustedes esta mañana? ¿Es sólo una historia que se ha producido de acuerdo con este libro que llamamos la Biblia? ¿Es porque ustedes han leído lo que algunos testigos escribieron hace 2.000 años? Entonces, si es así, ¿cómo sabemos hoy que él todavía está vivo? ¿O es algo más que una historia para ustedes? ¿Es porque su vida ha sido afectada por la presencia personal del mismo Cristo resucitado, y personalmente ha sido testigo del poder de la resurrección y la presencia en su propia vida? Y así ha llegado a ser un testigo de su misma presencia personal con nosotros esta mañana. No estamos hablando sobre el efecto psicológico de un sistema de creencias, y su compromiso personal con ese sistema de creencias, porque los islámicos muestran un mayor compromiso a su sistema de creencias y no tienen esperanza de una resurrección. Ni siquiera es su lengua. Simplemente tienen un lugar donde creen que van al llamado cielo donde tendrán 72 vírgenes y un futuro muy carnal que les espera. Eso no es lo que estoy hablando. El mundo está lleno de esas esperanzas psicológicas. Pero yo les estoy

hablando a ustedes acerca de una conciencia que proviene del contacto personal y la comunión personal con el mismo Cristo resucitado.

La pregunta que presento a ustedes esta mañana es la siguiente. ¿Qué significa la resurrección para ustedes? Su respuesta se basa en lo que es para los demás, o que es lo que significa para ustedes personalmente. Su respuesta se basa en la experiencia y el testimonio de los demás o se basa en su propia experiencia personal con el Cristo resucitado. Ahora, muchos hablan de lo que Cristo hizo, ¿pero que es lo que están diciendo acerca de lo que Él está aquí haciendo ahora? Ellos esperan la venida del Señor, pero han fallado en reconocer la Aparición del Señor que viene antes de la Venida.

Y sin embargo, me temo que la mayoría de las personas que afirman creer en la Segunda venida literal de Cristo en realidad no esperamos ese tiempo con gran anticipación. Tengo un amigo que yo diría es un muy buen Bautista, y él admite que él está a la espera de ese día, pero sólo esperanza eso no hace que venga pronto, porque todavía hay cosas que quiere hacer antes de que llegue. Ahora, hago la pregunta, ¿es esperar esto ese gran día, o se trata de temer ese día llega demasiado pronto? ¿Qué es lo que este mundo tiene para ofrecer en su estado dañado que el nuevo cielo y la tierra nueva no tendrá aún mejor? ¿Acaso ellos entienden que no nos quedamos en un lugar elevado llamado cielo, sino que volveremos a la tierra en un cuerpo resucitado que es glorificado y joven y llena de vida otra vez?

Así que la pregunta luego, en su mente es, ¿qué es lo que realmente la resurrección hará por mí que no puedo hacer ahora? Y entonces sus mentes se han nublado a la esperanza de nuestra llamada. Ahora, esto no es sólo una cuestión del siglo 20, porque el apóstol Pablo habla de esta cuestión, incluso en su día.

I Corintios 15:12 ¶ Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos? 13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó. (Ahora, La resurrección no es sólo lo que sucedió cuando Dios levantó a nuestro Señor Jesucristo. Se trata de cómo éste evento le afecta a usted y a mí personalmente. Si Dios levantó a su Hijo Primogénito, entonces él tiene que levantar a todos sus hijos.) ***14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe.***

¿Por qué? Debido a que la esperanza de la humanidad se basa en el hecho de que Jesús era un primer fruto de la resurrección, y por lo tanto hay esperanza para nosotros. Y no sólo la esperanza, sino el mismo Dios y Padre que hizo una promesa a un Hijo Jesús para resucitarle de entre los muertos también ha hecho la misma promesa a sus otros hijos para también levantarlos, y vivir para siempre. Es por eso que Pablo pudo decir: "Estoy crucificado con Cristo, ya no yo vivo, sin embargo, no soy yo el que vive, sino Cristo vive en mí, y la vida que ahora vivo en esta carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios ... No es mi fe, sino vivo por su fe. Todos tenemos la misma promesa por el mismo padre, sin embargo, era el primogénito, que la fe en sí de su inscripción en la promesa que se convirtió en el primer fruto que nos muestra la promesa está para tomarla.)

14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 15 Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan. 16 Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe (es) vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron.

Ahora, esta es la respuesta a la pregunta que les planteé a ustedes. Si Cristo no es resucitado entonces nosotros no tenemos esperanza. Y luego en el siguiente versículo el apóstol Pablo responde la pregunta de mis amigos.

19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de conmiseración de todos los hombres. 20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. (Eso quiere decir que fue sólo el comienzo, y hay esperanza, porque la promesa de Dios de que también nosotros participaremos de la resurrección.)

21 Porque por cuanto [la muerte entró por un hombre], también [por un hombre] la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. (Ahora, es posible que no hayan captado lo que Pablo estaba diciendo aquí, pero permítanme leerles de nuevo más lentamente.) *también EN Cristo todos serán vivificados.* 23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su *venida.*

Ahora, aquí está nuestra esperanza. Dice *Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo en su Parousia*, y eso es ahora. Ahora estamos experimentando la aparición del Señor lo que nos pone listos para la venida. Porque Pablo continúa diciendo:

24 Luego el fin, (después de que la Parousia sucede, entonces viene el final...) *cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque preciso (Dios) es que él reine hasta que (Dios) haya puesto a todos sus enemigos debajo (al hijo de Dios) de sus pies. 26 [Y el postrer enemigo que] será destruido [es] la muerte. 27 Porque todas las cosas (Dios) las sujetó debajo (el hijo de Dios) de sus pies. Y cuando (Dios) dice que todas las cosas han sido sujetadas a él, (El Hijo de Dios), claramente se exceptúa (Dios) aquel que sujetó a él todas las cosas. (el Hijo de Dios). 28 Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, (el hijo de Dios), entonces también el Hijo mismo se sujetará al que (Dios) le sujetó a él todas las cosas, (El Hijo de Dios), para que Dios sea todo en todos.*

Por lo tanto mi pregunta queda para ustedes. ¿Qué significa la resurrección personalmente para ustedes? Esto significa que ustedes también tienen la promesa de Dios que serán levantados de los muertos como Dios cumplió levantando a su Hijo primogénito de entre los muertos.

Ahora, eso nos lleva a otra pregunta. Si Dios está para levantarnos de entre los muertos, ¿entonces en qué forma vamos a ser levantados de entre los muertos? Y yo creo que es porque los hombres no entienden esta cuestión es por que en realidad no se quedan para la resurrección y el recogimiento. Porque ellos tienen miedo de lo que pueden conseguir

para un cuerpo. Y no están seguros que les gustará ese cuerpo. Dios hizo la tierra para que nosotros moremos en la tierra profunda terminando en una eternidad futura. Y para responder a esta pregunta y cómo volviendo el apóstol Pablo nos dice en **1 Corintios capítulo 15**.

I Corintios 15:35 ¶ *Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán?* (Ven, es la misma pregunta.) *36 [Necio], lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes.* (Ahora, él está hablando de la siembra de una cosecha aquí y él está hablando sobre el cuerpo) *37 Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, ya sea de trigo o de otro grano; 38 pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo. 39 No toda carne es la misma carne, sino que una carne es la de los hombres, otra carne la de las bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves.*

Por lo tanto no tiene que preocuparse de volver como un pájaro o algún otro animal, como la gente hindú hace. Usted va como un hombre que vuelve como un hombre.

40 Y hay cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrenales. 41 Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria. 42 Así también [es] la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción. 43 Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder. 44 Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo espiritual. 45 Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante.

Pablo nos dice aquí que tenemos un cuerpo natural y un cuerpo espiritual. Cuando la semilla entra a la tierra, tiene que estar allí y enraizar para que la vida que está en ella sea liberada de su cuerpo natural o cáscara o cobertura. Pero una vez que el cuerpo de espíritu es liberado con la cáscara seca, la vida comienza a producir otro cuerpo en la misma imagen de la que fue a la tumba en la tierra, sólo que no está toda seca y vieja, sino aquella que es nueva y llena de vida.

*46 Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual. 47 El primer hombre [es] de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo. 48 Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual el celestial, tales también los celestiales. 49 Y así como hemos traído la imagen del terrenal, **traeremos también la imagen del celestial.***

Ahora, Pablo nos dice que así como hemos nacido en la imagen de los hombres terrenales carnales vendidos al pecado debido a la caída en el jardín, también vamos a recibir un cuerpo que es incorruptible, que no nace por el deseo sexual, sino de la Promesa de la Palabra Hablada de Dios.

*50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, **ni la corrupción hereda la incorrupción.** 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero **todos seremos transformados,** 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y **los muertos serán***

resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.

Ahora bien, si tuviéramos que encontrar un cuerpo que es viejo y gastado, ¿qué clase de vida viviríamos en ese estado por una eternidad? Y Él nos está diciendo el cuerpo que va a la tumba volverá, pero será cambiado. Porque si regresamos con otro cuerpo, eso no será resurrección, que sería el reemplazo. Pero volveremos con nuestro propio cuerpo, que entró en la tierra, pero será un cambio de cuerpos incorruptibles e inmortales, lo que significa que será de tal naturaleza que nunca más envejecerá, ni habrá debilidad de ninguna influencia sobre ella.

54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. 57 Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. 58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

Ahora, en relación con el cuerpo en que volveremos. Todos sabemos que cuando Jesús fue resucitado de entre los muertos los hermanos no lo reconocieron. ¿Y por qué es eso? Porque cuando Jesús murió tenía como unos 33 años de edad, pero por el rigor y el ministerio fuerte parecía tener unos 50 años de edad. **Juan 8:57** *Entonces le dijeron los judíos: Aún no tienes cincuenta años, ¿y has visto a Abraham?*

En el Libro de Juan, tuvimos un testigo que tuvo experiencia de primera mano de la resurrección de Jesucristo de entre los muertos. Y nos está diciendo de los acontecimientos que pasaron alrededor de la resurrección de los muertos, encontramos que nadie lo reconoció por su aspecto, pero eran las cosas que hacía y decía que ellos eran capaces de reconocerlo a partir.

Juan 20:1 *El primer [día] de la semana, María Magdalena fue de mañana, siendo aún oscuro, al sepulcro; y vio quitada la piedra del sepulcro. 2 Entonces corrió, y fue a Simón Pedro y al otro discípulo, aquel al que amaba Jesús, y les dijo: Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto. 3 Y salieron Pedro y el otro discípulo, y fueron al sepulcro. 4 Corrían los dos juntos; pero el otro discípulo corrió más aprisa que Pedro, y llegó primero al sepulcro. 5 Y bajándose a mirar, vio los lienzos puestos allí, pero no entró. 6 Luego llegó Simón Pedro tras él, y entró en el sepulcro, y vio los lienzos puestos allí, 7 y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, no puesto con los lienzos, sino enrollado en un lugar aparte. 8 Entonces entró también el otro discípulo, que había venido primero al sepulcro; y vio, y creyó. 9 Porque aún no habían entendido la Escritura, que era necesario que él resucitase de los muertos. 10 Y volvieron los discípulos a los suyos. 11 Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; y mientras lloraba, se inclinó para mirar dentro del sepulcro; 12 y vio a dos ángeles con vestiduras blancas, que estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a los pies, donde el cuerpo de Jesús había sido puesto. 13 Y le dijeron: Mujer, ¿por qué*

lloras? Les dijo: Porque se han llevado a Mi Señor, y no sé dónde le han puesto. 14 Cuando había dicho esto, se volvió, y vio a Jesús que estaba allí; mas no sabía que era Jesús. 15 Jesús le dijo: Mujer, ¿por qué lloras? ¿A quién buscas? Ella, pensando que era el hortelano, le dijo: Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y yo lo llevaré.

Ahora, aquí quedan dos pistas en cuanto a la imagen que Jesús estaba mostrando aquí. Número uno que ser parecía ser joven como sería un hortelano. Y dos parecía ser fuerte y lleno de salud capaz de poderse llevar el cuerpo.

16 Jesús le dijo: ¡María! Volviéndose ella, le dijo: ¡Raboni! (que quiere decir, Maestro). 17 Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a Mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a Mi Padre y a vuestro Padre, a Mi Dios y a vuestro Dios. 18 Fue entonces María Magdalena para dar a los discípulos las nuevas de que había visto al Señor, y que él le había dicho estas cosas. 19 Cuando llegó la noche de aquel mismo día, el primero de la semana, estando las puertas cerradas en el lugar donde los discípulos estaban reunidos por miedo de los judíos, vino Jesús, y puesto en medio, les dijo: Paz a vosotros.

Varias veces Jesús se les apareció y ellos no lo reconocieron. Se apareció a los hermanos mientras ellos estaban pescando, y partió pan con ellos. Él mismo se apareció en su camino a Emaús, y en todos los casos ellos no pudieron reconocerle hasta que él hacía algo o decía algo que identifica que era él.

Veamos ahora otro ejemplo de esto en el Antiguo Testamento, porque si creemos que Dios no cambia y que Él es el mismo ayer, hoy y siempre. Entonces qué es lo que hizo en aquel entonces, él está obligado a hacer lo mismo hoy.

Joel 1:1 ¶ Palabra de Jehová que vino a Joel, hijo de Petuel. 2 Oíd esto, ancianos, y escuchad, todos los moradores de la tierra. ¿Ha acontecido esto en vuestros días, o en los días de vuestros padres? 3 De esto contaréis a vuestros hijos, y vuestros hijos a sus hijos, y sus hijos a la otra generación. 4 Lo que quedó de la oruga comió el saltón, y lo que quedó del saltón comió el revoltón; y la langosta comió lo que del revoltón había quedado.

Joel 2:25 Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra vosotros. 26 Comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros; y nunca jamás será mi pueblo avergonzado. 27 Y conoceréis que en medio de Israel estoy yo, y que yo soy Jehová vuestro Dios, y no hay otro; y mi pueblo nunca jamás será avergonzado. 28 Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. 29 Y también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré mi Espíritu en aquellos días.

La resurrección no está sobre la recepción de otro cuerpo, sino el mismo cuerpo restaurado de nuevo a la plenitud de la vida.

Dios no solo restauró a Abraham y Sara de nuevo a un cuerpo de juventud, sino también le dio la capacidad de recibir la simiente y producir de sus entrañas, la vida también. Así que estamos viendo no sólo la restauración como devolvernos de nuevo a la edad de la vitalidad y la energía, sino también habla de la restauración de todo, incluso la salud. Y luego en el capítulo 20 nos encontramos con Abraham y Sara en camino al reino de Gerar y el rey vio la belleza de ella y por su belleza él quería por su propia esposa. Ahora, esta mujer solía decir que estaba vieja y cansada, ¿y sin embargo ahora es tan atractiva que el joven rey la quiere para sí?

¿Por qué cree usted que la primera resurrección se produjo en el tiempo del reverdecimiento? Porque Dios es el Dios de la resurrección, y toda la creación atestigua el poder de la resurrección de nuestro Dios y Padre. La primavera es cuando la hierba sale, y los árboles surgen y las flores salen y toda la vida vuelve de la tumba poco profunda de la nieve de invierno. Se levantan y viven, y viviendo, y viviendo aparece cada semilla que entró en la tierra y fue enterrado allí durante una temporada.

Hermano, la botánica no se trata sólo de las flores y las cosas, significa también la resurrección. Así como el tiempo de refloreamiento, cuando las flores están floreciendo, todo es tan bonito, cada clase de su naturaleza; la resurrección tiene que venir en reverdecimiento o primavera. Esa es la razón porque la resurrección es en primavera. Resurrección de todo, y sin duda el rey de la naturaleza resucitado, el Creador de la naturaleza, resucitado con el resto de la resurrección de la naturaleza.

Y si Dios no cambia, entonces la resurrección que vamos a experimentar en esta hora debe presentarse también en la primavera. Ahora, no estoy limitando a lo que Dios puede hacer, pero Dios se ha mostrado que es el mismo ayer, hoy y siempre. Por lo tanto, ¿por qué iba a cambiar lo que ya ha establecido a lo largo de toda la creación?

¿Y la resurrección no le trae de regreso a un cuerpo viejo desgastados? Le trae de vuelta de lo mejor. ¿Qué Dios cruel sería si le trae de vuelta en este mismo viejo cuerpo gastado? ¿Podría usted imaginar la naturaleza trayendo árboles viejos rotos para empezar con la corteza de pelada, y luego las hojas secan, ¿y el fruto extinción antes de que haya una oportunidad para reproducirse? ¿Eso no sería un tiempo de primavera? Eso sería una época de horror. Pero la resurrección es el de sacar de entre los muertos, en una condición que es nuevo y joven y llena de esperanza, y la vitalidad y la energía, y únicamente colmados de vida.

Salmos 104:29 *Escondes tu rostro, se turban; Les quitas el hálito, dejan de ser, Y vuelven al polvo. 30 Envías tu Espíritu, son creados, Y renuevas la faz de la tierra. 31 Sea la gloria de Jehová para siempre; Alégrese Jehová en sus obras.*

Salmos 51:10 *Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio, Y renueva un espíritu recto dentro de mí.*

Isaías 40:31 *pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán. 41:1 ¶ Escuchadme, costas, y esfuércense los pueblos; acérquense, y entonces hablen; estemos juntamente a juicio.*

Lamentaciones 5:21 *Vuélvenos, oh Jehová, a ti, y nos volveremos; Renueva nuestros días como al principio.* Eso habla de trayéndonos de regreso a los tiempos cuando éramos jóvenes otra vez.

Nuestra promesa es un cambio del cuerpo de viejos a jóvenes una vez más como Abraham y Sara y el mismo Jesús que se parecía de edad y sin embargo, cuando resucitó de la tumba que no le reconocieron a él se parecía como un joven en la tumba .

El hombre exterior se va desgastando, pero el hombre interior se renueva a diario.

Él había resucitado de entre los muertos para nuestra justificación. Usted dice, yo creía que murió por nuestra justificación. ¡NO! su muerte, que sus pecados pueden ser cubiertos por su preciosa sangre, y que su vida de pecado puede ser expiado. Pero se levantó que usted puede tener una justificación porque para ser justificado significa como si usted no lo tenía, y cuando resucitó para nuestra justificación trajo de nuevo su Espíritu en el creyente y nos vivificó por el mismo espíritu que había en él, y nos ha hecho nuevas criaturas en Cristo Jesús.

Mateo 22:31 *Pero respecto a la resurrección de los muertos, ¿no habéis leído lo que os fue dicho por Dios, cuando dijo: 32Yo soy el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob? Dios no es Dios de muertos, sino de vivos.*

Mateo 27:50 ¶ *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

Salmos 103:2 *Bendice, alma mía, a Jehová, Y no olvides ninguno de sus beneficios. 3 El es quien perdona todas tus iniquidades, El que sana todas tus dolencias; 4 El que rescata del hoyo tu vida, El que te corona de favores y misericordias; 5 El que sacia de bien tu boca De modo que te rejuvenezcas como el águila.*

La Resurrección es una esperanza viva **I Pedro 1:3** ¶ *Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, (Wuest: una esperanza que se ha hecho viva) por la resurrección de Jesucristo de los muertos,*

Hechos 1:1 ¶ *En el primer tratado, oh Teófilo, hablé acerca de todas las cosas que Jesús comenzó a hacer y a enseñar, 2 hasta el día en que fue recibido arriba, después de haber dado mandamientos por el Espíritu Santo a los apóstoles que había escogido; 3 a quienes también, después de haber padecido, se presentó vivo con muchas pruebas indubitables, apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles acerca del reino de Dios.*

Romanos 6:3 *¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? 4 Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva.*

I Juan 3:1 ¶ Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es.

II Corintios 3:12 ¶ Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha franqueza; 13 y no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido. 14 Pero el entendimiento de ellos se embotó; porque hasta el día de hoy, cuando leen el antiguo pacto, les queda el mismo velo no descubierto, el cual por Cristo es quitado. 15 Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está puesto sobre el corazón de ellos. 16 Pero cuando se conviertan al Señor, el velo se quitará. 17 Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad. 18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.

I Corintios 13:9 Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; 10 mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido.

Colosenses 3:1 ¶ Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.

Efesios 2:1 ¶ Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, 2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, 7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Colosenses 2:12 sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe **en el poder de Dios** que le levantó de los muertos. 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida

juntamente con él, perdonándoos todos los pecados, 14 anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, 15 y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.

Juan 11:25 *Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. 26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto?*

Hechos 4:33 *Y con gran poder los apóstoles daban testimonio de la resurrección del Señor Jesús, y abundante gracia era sobre todos ellos.*

II Corintios 4:16 *Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día.*

Efesios 4:22 *En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, 23 y renovaos en el espíritu de vuestra mente, 24 y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.*

Colosenses 3: 9 *No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno,*

Romanos 12:1 ¶ *Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. 2No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.*

Tito 3:4 *Pero cuando se manifestó la bondad de Dios nuestro Salvador, y su amor para con los hombres, 5 nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo, 6 el cual derramó en nosotros abundantemente por Jesucristo nuestro Salvador, 7 para que justificados por su gracia, viniésemos a ser herederos conforme a la esperanza de la vida eterna.*

Ahora la pregunta ya no es si hay una resurrección. Eso fue demostrado ya que Dios resucitó a su Hijo. Pero la verdadera pregunta ahora, porque cada uno de nosotros aquí esta mañana lo que nos espera es la resurrección.

Juan 5:26 *Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo; 27 y también le dio autoridad de hacer juicio, por cuanto es el Hijo del Hombre. 28 No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz; 29 y los que hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los que hicieron lo malo, a resurrección de condenación.*

¿Qué significa para usted la Semana Santa de esta mañana? Que Dios cumple sus promesas? ¿O todavía es sólo una tradición social? ¿Qué significa la resurrección de Jesús, el Hijo de Dios? Significaba todo para él. Esto significaba que Dios lo levantó

después de que él fue a la cruz. Quería decir que Dios no permitiría que ni una palabra caiga, sino que cumplió lo que ha prometido.

Pablo dice en **Hechos 17:28** *Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos. 29 Siendo, pues, linaje de Dios, no debemos pensar que la Divinidad sea semejante a oro, o plata, o piedra, escultura de arte y de imaginación de hombres. 30 Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan; 31 por cuanto ha establecido un día en el cual juzgará al mundo con justicia, por aquel varón a quien designó, dando fe a todos con haberle levantado de los muertos. 32 Pero cuando oyeron lo de la resurrección de los muertos, unos se burlaban, y otros decían: Ya te oiremos acerca de esto otra vez.*

¿Qué vas usted a hacer esta mañana? ¿Cuál será su decisión esta mañana? ¿Aceptará la promesa de vida eterna y un cambio del cuerpo? O va a seguir con sus tradiciones.

Vamos a inclinar la cabeza y el corazón en palabra de la oración...

Traducido por:
Ministerio Internacional del Tiempo del Fin “Doctrina del Mensaje”
Hno. Mario Nina
Mayo del año 2010
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia